

La piscine de l'hôtel Frantel, au nord de Fort-de-France, à la tombée du jour



L'entrée d'un autre hôtel au Diamant (sud de l'île)



Des bungalows à l'hôtel Latitude (nord de l'île). Remplacés depuis par un grand hôtel.



Mes préférences vont aux petits hôtels de charme. Ici l'hôtel Diamant-les-Bains (sud)



Piscine où je ne me suis jamais baignée. En effet...



... en effet, il existe à côté une superbe plage (vue ici à la tombée du jour)



Peu de baigneurs car les vagues y sont assez fortes



Un petit hôtel (ancienne plantation) où je descendais autrefois



Les fruits de ce manguier tombaient directement sur la table du petit déjeuner

